

校長室からつぶやき・・・ 「ツイート」新聞



宇美町立宇美南中学校

第40号

文責 校長 熊本 寿美

令和3年12月 1日(水)

【地域と共にある学校づくり】家庭・地域とのつながりを大切に。

11月27日(土)のPTA花植え・草取りの美化作業には、75名の生徒ボランティアと18名のPTAサポートスタッフの皆さまにご協力いただきました。さらに今回は、CS役員と環境整備部の皆さま19名にもご参加していただき土作りのご支援をいただきました。

久しぶりに子どもたちや保護者の皆さまと触れあい、一緒に活動する貴重な機会となりました。南中に人が集まり協力し合って活動することが、大きな力となることや楽しさが倍増することを実感しています。校庭に植えられた花々が、より一層校庭を明るく彩っています。ご協力いただいた皆さまの温かなお心遣いを忘れずに、これから生徒会環境委員会を中心に、大切に育てていきます。



「ふわふわ言葉の木」にありがとうの実。

「優しさあふれる素敵な学校」第24代生徒会が目指す学校です。平田生徒会長は、公約にふわふわ言葉四箇条を掲げ、南中生が優しい気持ちで人と接し、相手に発する言葉を改善していきたい、と活動を進めています。生徒昇降口には、全校生徒から寄せられたうれしいと感じる言葉が、生徒会役員が作成した「ふわふわ言葉の木」にいっぱい貼られています。仲間からの「ありがとう」の言葉がどんどん増えています。給食時には、これらのメッセージを生徒会役員がキャストになって紹介し全校に「ありがとう」の行為を発信しています。仲間の行為に優しさを感じる視点が大切にされていることや「ありがとう」と思いを言葉で伝える喜びがあふれる素晴らしい取組です。



1 学年夢実現講演会「みんな自分の人生の主人公」講師 俵 純子様

11月25日(木)に、1学年夢実現講演会を実施しました。講演では、全国で活躍されている、社員教育接遇マナー研究所の俵 純子様を講師にお招きし「みんな自分の人生の主人公」と題してご講演いただきました。『これからの人生、夢をもってあきらめずに前進してほしい。「セレンディピティ」偶然、幸運に出会う能力。努力を続ける過程で、自分にとって価値あるものに出会える能力が生み出される。』このことを、サッカーの中田選手の作文や野球の大谷選手の目標マンガラチャートを紹介し、夢を実現させる目標の明確さと強い意志の大切さを伝えてくださいました。自分の人生は自分で創る。人生の主人公として、未来に向かって夢や目標への決意を明らかにする自分を見つめる時間となりました。

また、各学級の学級委員が運営を担当し、講師の先生へのあいさつや案内を行いました。丁寧な言葉遣いや笑顔での対応をほめていただきました。



「鍛えて・ほめて・励まして」 南中生のよさや頑張りが輝く学校づくり